

Baukultur

für echte Lebensqualität

Die TreuBau Freiburg AG steht seit ihrer Gründung im Jahr 1979 für nachhaltige Baukultur, verlässliche Werte und architektonischen Anspruch. In über sechs Jahrzehnten hat das Unternehmen das Stadtbild Freiburgs und der umliegenden Region maßgeblich mitgestaltet – mit über 6.500 realisierten Wohneinheiten und einer Vielzahl weiterer Projekte in Planung und Umsetzung.

Was TreuBau auszeichnet, ist die Verbindung aus Erfahrung, wirtschaftlicher Solidität und einem starken regionalen Netzwerk. Von der Projektentwicklung über die Planung bis hin zur Bauleitung und Kundenbetreuung erfolgt jeder Schritt mit Sorgfalt, Transparenz und dem Anspruch, Wohnräume mit echter Lebensqualität zu schaffen.

TreuBau setzt bewusst auf langfristige Partnerschaften mit qualifizierten Handwerksbetrieben und Dienstleistern aus der Region. Die Architektur der Wohnanlagen ist geprägt von klarer Formensprache, funktionalen Grundrissen und einer Gestaltung, die sowohl ästhetische als auch wirtschaftliche und ökologische Kriterien berücksichtigt.

Hinter jedem Projekt steht ein erfahrenes interdisziplinäres Team aus Architekten, Bauleitern, Kaufleuten und Kundenberatern – viele von ihnen seit vielen Jahren im Unternehmen tätig. Diese Kontinuität spiegelt sich in der hohen Qualität, der reibungslosen Umsetzung und der Zufriedenheit der Käufer und Mieter wider.

Bei TreuBau entstehen keine Häuser von der Stange, sondern durchdachte Lebensräume – gebaut für Generationen.

